



Beranda >

BAF Luncurkan Program Hibah Siklus 2

Oleh **Willem Makatita** — Pada **Jumat, 29 Maret 2019**

Penandatanganan Kesepakatan Hibah Program Blue Abadi Fund (BAF) oleh Riki Frindos, Direktur Eksekutif Yayasan KEHATI kepada salah satu mitra yaitu Ibu Tri Kurnia Goram, Ketua Yayasan Nazaret Papua (YNP). (Foto Oleh: Eddy Sahputra/Yayasan KEHATI-BAF/2019).

13 0



Sorong, TN- Untuk mewujudkan pengelolaan Bentang Laut Kepala Burung (BLKB) secara berkelanjutan diperlukan kolaborasi berbagai pihak.

Hal ini sejalan dengan Deklarasi Papua Barat sebagai Provinsi Konservasi yang diluncurkan oleh mantan gubernur Papua Barat, Abraam O Atururi, pada 19 Oktober 2015 silam.

Guna mendukung implementasi Papua Barat sebagai Provinsi Konservasi, Blue Abadi Fund (BAF) meluncurkan program hibah siklus 2 melalui penandatanganan Kesepakatan Hibah guna mendukung 20 mitra lokal Papua dimana kegiatannya tersebar di BLKB dengan total dana dukungan kurang lebih Rp25,2 miliar pada tahun 2019.

Penandatanganan tersebut berlangsung, di Swissbel Hotel Sorong, Kamis (21/3) lalu.

“Secara umum pelaksanaan pada BAF siklus 1 dapat berjalan dengan baik dan mendapat apresiasi dari pihak Governance Committee (GC) BAF dan pihak donor,” ujar Direktur Eksekutif dari yayasan KEHATI, Riki Frindos.

Riki juga menjelaskan mengenai perihal jumlah penerima hibah siklus 2 ini.

“Jumlah hibah dan mitra penerima hibah disesuaikan dengan rencana BAF secara keseluruhan dan strategi implementasi dari waktu ke waktu,” jelasnya.

Salah satu penerima hibah dari Yayasan Nazaret Papua (YNP), Tri Kurnia Goram, menyampaikan, dengan program BAF pihaknya dapat menjalankan programnya dengan baik.

“Dengan adanya program BAF kami dapat menjalankan program dengan baik. Patroli monitoring, juga Pendidikan Lingkungan Hidup dapat terselenggara dengan lancar dan mendapat apresiasi dari masyarakat,” imbuhnya.

13 0



← SELANJUTNYA

SEBELUMNYA →

Jelang HUT ke-15, Kosekhanudnas IV Bersihkan Taman Yafdas Biak

Kornelius Mangalik Dan Elias Kondorura Nahkodai IKT Papua Barat

**Anda mungkin juga
berminat**